

■ Grupo Parlamentario Socialista

A LA MESA DE LA ASAMBLEA DE LA CIUDAD AUTÓNOMA DE CEUTA

Sebastián Guerrero Martín, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en el artículo 50 del Reglamento de la Asamblea de la Ciudad Autónoma de Ceuta, eleva, para su aprobación por el Pleno de la Asamblea, la siguiente **PROPUESTA**:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El paisaje urbano de Ceuta, especialmente en la periferia, está marcado por una maraña de cables que cuelgan sobre nuestras calles y llenan las fachadas de muchos edificios. Un cableado en muchas ocasiones anárquico que no sólo supone un desorden estético en el paisaje urbano sino también un serio peligro en muchos casos.

Hay zonas de la ciudad donde apenas son visibles al estar soterrados, pero son muchas las zonas de Ceuta, especialmente a medida que te alejas del centro, en las este cableado es imposible de ocultar y que incluso están al alcance de la mano de los peatones. Una maraña de cables que ofrecen una imagen deplorable de nuestra ciudad y que es otra muestra más del escaso cuidado del urbanismo del Gobierno del PP.

Pero no hablamos sólo de una cuestión estética. Estos cables son necesarios. Son los que llevan la electricidad, las líneas de teléfono o internet hasta nuestros hogares. Necesitamos de los servicios que nos prestan, pero necesitamos que se ponga orden a este caos y preservar el paisaje urbano en nuestra ciudad. En toda la ciudad, sin excepciones.

Por ello, desde el Grupo Parlamentario del PSOE de Ceuta instamos al Gobierno a valorar la posibilidad de la creación de un Plan de soterramiento del cableado en vuelo en la vía pública de la ciudad.

Ceuta, a 15 de octubre de 2024

Sebastian Guerrero Martín
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista